

[de](#)

[Press release](#) | 20.10.2010

Roma-Abschiebungen in Frankreich

Entscheidung der Kommission ist enttäuschend

Anlässlich der Entscheidung der Europäischen Kommission, wegen der Abschiebung von Roma kein Vertragsverletzungsverfahren gegen Frankreich einzuleiten, erklärt **Barbara Lochbihler**, grüne Europaabgeordnete und Menschenrechtskoordinatorin der GRÜNEN/EFA-Fraktion:

"Die französische Regierung ist bisher jeden Beweis schuldig geblieben, dass die kollektiven Abschiebungen von Roma nach Rumänien und Bulgarien den verbrieften Grundrechten der EU entsprechen. So wie die Rückführungen bisher durchgeführt wurden, sind sie sogar diskriminierend. Die Nutzung ethnischer Datenbanken und die Rückführung ohne Einzelfallprüfung widersprechen geltenden EU-Richtlinien.

Zu all dem hat die Kommission geschwiegen und nun beschlossen, nicht einmal ein Verfahren wegen Verletzung der Freizügigkeitsrichtlinie einzuleiten. Mit dieser Entscheidung hat die Kommission Frankreich den Rücken gestärkt. Auch andere Staaten wie beispielsweise Italien können durch den Brüssler Beschluss mit ihrer menschenrechtsfeindlichen Roma-Politik fortfahren."

Recommended

Letter

© Alexander Briel



In Defence of Democracy

08.05.2024

Press release

<https://www.pexels.com/photo/top-view-of-a-soccer-field-13890306/>



[New anti-money laundering rules victory in the fight a...](#)

24.04.2024

Press release

<https://unsplash.com/photos/gray-concrete-building-covered-trees-dqXiw7nCb9Q>



[EU adopts groundbreaking Corporate Sustainability Due ...](#)

24.04.2024

Press release

<https://unsplash.com/photos/a-long-hallway-with-a-bunch-of-lockers-in-it-ihl2Q5F-VYA>



[Final report on Hungary shows damning picture on rule ...](#)

24.04.2024

Responsible MEPs



Barbara Lochbihler

Member

Please share

[.E-Mail](#)